

**Statement of the Chairman**  
**Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions (ACABQ)**  
**10 May 2021**

**Budget performance for the period from 1 July 2019 to 30 June 2020 and  
proposed budget for the period from 1 July 2021 to 30 June 2022 for the  
United Nations Interim Force in Lebanon**  
*(ACABQ report A/75/822/Add.14)*

Mr. Chairman,

I am pleased to introduce the report of the Advisory Committee on the United Nations Interim Force in Lebanon on the budget performance for the period from 1 July 2019 to 30 June 2020, and on the proposed budget for the period from 1 July 2021 to 30 June 2022.

The proposal of the General for 2021/22 amounts to \$480,427,900 and comprises \$331,853,600 under military and police personnel; \$99,147,500 under civilian personnel; and \$49,426,800 under operational costs. This represents a decrease of 0.05 per cent or \$221,200 compared to 2020/21.

The Advisory Committee recommends the establishment of the Office of the Principal Coordinator through the reassignment and redeployment of existing posts but recommends against the redeployment of one Senior Civil Affairs Officer (P-5) post from the Civil Affairs Section in the Division of Political and Civil Affairs to the new Office, and its reassignment as Senior Mission Planning Officer (P-5).

The Advisory Committee considers that the mandate of UNIFIL and the justification in the 2007/08 period for the establishment of the Police Adviser (P-4) post remain unchanged, and is of the view that the post should not be used in the Protocol Unit. The Committee therefore

recommends against the redeployment of the Police Advisor (P-4) post and its reassignment to Protocol Officer (P-3).

With respect to operational costs, the Committee recommends reductions under official travel, facilities and infrastructure, ground transportation, communications and information technology, and other freight and related costs.

The Advisory Committee therefore recommends that the proposed resources for 2021/22 be reduced by \$2,785,900 to \$477,642,000.

Thank you, Mr. Chairman.

**Statement of the Chairman**

**Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions (ACABQ)**

**10 May 2021**

**Budget performance for the period from 1 July 2019 to 30 June 2020 and proposed  
budget for the period from 1 July 2021 to 30 June 2022 for the United Nations  
Multidimensional Integrated Stabilization Mission in Mali**

*(ACABQ report: A/75/822/Add.8; related Secretary-General's reports: A/75/623; A/75/767)*

Mr. Chairman,

I am pleased to introduce the report of the Advisory Committee on the budget performance for the period from 1 July 2019 to 30 June 2020 and the proposed budget for the period from 1 July 2021 to 30 June 2022 for the United Nations Multidimensional Integrated Stabilization Mission in Mali (MINUSMA).

With regard to staffing matters, the Advisory Committee considers that the proposed reclassifications of one Supply Officer from the P-4 to the P-5 level and one Transport Officer from FS to P, are not fully justified and therefore recommends against them.

The Committee also recommends a reduction to the proposed resources for danger pay for international staff in view of the low expenditure and the continued impact of the COVID-19 pandemic.

Mr. Chairman,

Turning to operational costs, the Committee recommends adjustments to the proposed resources for consultants and consulting services, official travel, utilities and waste disposal services, air operations, communications and information technology, and other freight and related costs.

Overall, the Committee recommends \$8.7 million of adjustments to the proposed budget of \$1,183.9 million.

The Committee makes additional observations on mine action, the impact of the COVID-19 pandemic, the security situation in Mali, cost recovery, environmental initiatives, programmatic activities and quick impact projects, as well as gender balance and nationalization of posts and positions.

Thank you, Mr. Chairman.

**Déclaration du Président**  
**du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires (CCQAB)**

**10 mai 2021**

**Exécution du budget de l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2019 au 30 juin 2020 et  
projet de budget pour l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2021 au 30 juin 2022**

**Force intérimaire des Nations Unies au Liban**

*(Rapport du Comité consultatif : A/75/822/Add.14)*

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de présenter le rapport du Comité consultatif sur l'exécution du budget de la Force intérimaire des Nations Unies au Liban pour l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2019 au 30 juin 2020 et le projet de budget pour l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2021 au 30 juin 2022.

Le montant du projet de budget du Secrétaire général pour 2021/22 s'élève à 480 427 900 dollars, dont 331 853 600 dollars pour les militaires et le personnel de police, 99 147 500 dollars pour le personnel civil et 49 426 800 dollars pour les dépenses opérationnelles. Ce montant représente une diminution de 0,05 %, soit 221 200 dollars, par rapport à 2020/21.

Le Comité consultatif recommande la création du Bureau du Coordonnateur principal au moyen de la réaffectation et du transfert de postes existants, mais il recommande de ne pas approuver le transfert d'un poste de spécialiste des affaires civiles (hors classe) (P-5) de la Section des affaires civiles de la Division des affaires politiques et civiles vers le nouveau Bureau, et sa réaffectation en tant que spécialiste de la planification des missions (P-5).

Le Comité consultatif estime que le mandat de la FINUL n'a pas changé et que la justification apportée au cours de l'exercice 2007/08 pour la création du poste de conseiller pour les questions de police (P-4) est toujours valable et est donc d'avis qu'il n'y a pas lieu de rattacher

ce poste au Groupe du protocole. Il recommande, par conséquent, de ne pas approuver le transfert du poste de conseiller pour les questions de police (P-4) et sa réaffectation au poste de fonctionnaire du protocole (P-3).

En ce qui concerne les dépenses opérationnelles, le Comité consultatif recommande des réductions au titre des voyages officiels, des installations et infrastructures, des transports terrestres, des communications et de l'information, et d'autres dépenses de fret et coûts connexes.

Le Comité consultatif recommande donc de réduire de 2 785 900 dollars le montant des ressources demandées pour 2021/22, pour un total ramené à 477 642 000 dollars.

Monsieur le Président, je vous remercie.

## **Déclaration du Président**

### **Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires (CCQAB)**

**Le 10 mai 2021**

**Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation au Mali :  
rapport sur l'exécution du budget de l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2019 au 30 juin 2020  
et projet de budget pour l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2021 au 30 juin 2022**

*(Rapport du Comité consultatif : A/75/822/Add.8 ; rapports correspondants du Secrétaire général : A/75/623 ; A/75/767)*

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de présenter le rapport du Comité consultatif sur l'exécution du budget de la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation au Mali (MINUSMA) pour l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2019 au 30 juin 2020 et le projet de budget pour l'exercice allant du 1<sup>er</sup> juillet 2021 au 30 juin 2022

En ce qui concerne les effectifs, le Comité consultatif estime que les reclassements proposés d'un poste de spécialiste de l'approvisionnement de la classe P-4 à la classe P-5 et d'un poste de fonctionnaire des transports de la catégorie du Service mobile à celle des administrateurs ne sont pas pleinement justifiés et recommande donc ne pas les approuver.

En outre, le Comité recommande une réduction des ressources demandées au titre de la prime de danger versée au personnel recruté sur le plan international, compte tenu des faibles dépenses engagées et de l'impact que la pandémie de COVID-19 continue d'avoir.

Monsieur le Président,

Pour ce qui est des dépenses opérationnelles, le Comité recommande que des ajustements soient apportés aux ressources demandées au titre des consultants et services de consultants, des voyages officiels, des services collectifs de distribution et des services d'élimination des déchets, des opérations aériennes, de l'informatique et des communications, et du fret et des dépenses connexes diverses.

Au total, le Comité recommande d'ajuster de 8,7 millions de dollars le budget proposé, qui se monte à 1 183,9 millions de dollars.

En outre, le Comité formule des observations sur la lutte antimines, l'impact de la pandémie de COVID-19, la situation en matière de sécurité au Mali, le recouvrement des coûts, les initiatives dans le domaine de l'environnement, les activités relatives aux programmes et les projets à effet rapide, ainsi que l'équilibre entre les sexes et la transformation de postes et emplois soumis à recrutement international en postes et emplois soumis à recrutement national.

Monsieur le Président, je vous remercie.